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Approvato un documel1to dal consiglio comunale dell'altra sera 

Ospedale da rinforzare 
" ' 

Sia riconosciuta la specificità del nosocomio 
ASSISI - Ultima seduta impo~te
 
del consiglio comunale prima delle
 
feste natalizie:
 
Tra le tematiche di maggiore rilevan

za pubblica, la discussione sull'ospe

dale di Assisi.
 
li consiglio ha approvato il testo che
 
l'amministrazione chiederà di inseri

re nel nuovO piano sanitario regiona

le, secondo quanto già comunicato al
 
ministero competente e alle autorità
 

'regionali. Nella proposta si ribadisce 
l'importanza strategica del nosoco
mio, che, come ricordato durante la 
seduta, serve circa 70.000 residenti 
nel comprensorio e6milioni di turisti 
all'anno: "Un polo sanitario di riferi
mento per l'Umbria -ha commentato 
l'amministrazione - anche per le va
lenze che l'o~pedale può avere in una 
città-santuario nota in tutto il mondo 
[esistente un'ampia documentazione 
nella quale emerge come curarsi in 

Cade un pino
 
invia San Rocco
 

. 
BASTIA UMBRA· Niente danni a case, persone ed 
auto, ma solamente qualche attimo di paura "a causa' 
del rumore dello schianto, ieri pomeriggio in via San 
Rocco a Bastia Umbra, quando un albero, a poche 
decine di metri dal passaggio alivello, è improvvisa
mente crollato a terra: disagi, ma relativamente con· 
tenuti, alla circolazione della via, con i vigili del 
fuoco del distaccamento di Assisi che hanno lavorato 
per circa un'ora per tagliare il tronco dell'albero e i 
rami esuccessivamente rimuoverli dalla sede strada- . 
le. 
La pianta, probabilmente, è crollata a causa del forte 
vento di questi ultimi giorni, ma non è escluso un 
indebolimento delle radici; nella caduta, comunque, 
non sono stati 'riportati danni di alcun tipo, né alle 
auto né alle abitazioni circostanti. 

'nComune
 
promuove
 

la solidarietà
 
ASSISI -La delegazione dell'asso
ciazione studentesca "Prospettiva
Mente", guidata dal presidente 
Davide Ciullo e Elisa Ladduca, 
con il délegato del Comitato italia
no per il programma alimentare 
mondiale delle Nazioni Unite 
presso la sede di Brindisi, Giown
ni Colonna, è stata ricevuta, nei 
giorni scorsi, dal sindaco di Assi
si, Claudio Ricci e dall'assessore 
Leonardo Paoletti. I giovani e gli 
amministratori comunali, in parti
colare, hanno discusso del concer
to di Natale, a sostegno del Comi
tato italiano per il programma ali
mentare mondiale delle' Nazioni 
Unite (Pam), quando il Coro del· 
l'Università di Perugia è stato 
"l'ambasciatore di un messaggio 
di pace esolidarietà, volto a sensi
bilizmre le scuole, la comunità 
studentesca,le associazioni ela cit
tadinanUl sul problema della fa
me del mondo che il Programma 
Alimentare Mondiale, la più gran
de agenzia umanitaria mondiale, 
cerca di sconfiggere distribuendo 
aiuti alimentare a migliaia di per

, sone nelle aree del mondo colpite 
da calamità odevastate dalla guer· 
ra". La delegazione di "Prospetti
vaMente" e il delegato per il Pam 
"hanno espresso grande soddisfa
zione per l'immediato riscontro 
positivo del Comune di Assisi", 
tra i soggetti patrocinatori del con· 
certo. 

BASTIA UMBRA -Ore decisive per il centrosi
nistra. TI cerchio si stringe e gli occhi sono' 
puntati sull'ex diessino Antonio Criscuolo e 
sul già sindaco Lazmro Bogliari. Il centrosini
stra, che si è riunito l'ultima volta proprio ieri 
sera, alcune carte da giocare. Quelle brozzia· 
ne, che reputavano interessante puntare sulla 
novità e che proponevano quindi le ipotesi di 
Alessio Cecchetti e Francesco Spirito, sembra 
siano state messe da parte dal cuore che attual
mente pulsa all'interno del coordinamento 
piddino. Le figure che per maturità politica 
avrebbero tutti i numeri per poter scendere in 
campo, vale a dire Moreno Marchi, Andrea 
Tabarrini e Erigo Pecci, non corrispondono a 

Per integrare nel sociale chi ha malattie mentali 
Artisti del pennello e della musica 

a favore di "Incluso.Me" 
BASTIA UMBRA (a.g.) . L'arte per l'associazione "lnclusoMe". La cittadi· 
na bastiola festeggia con successo la riuscita dell'iniziativa "I Colori della 
Mente. 50 metri di solidarietà", realizmto grazie alla collaborazione con il 
gruppo "èArt". Si è trattato della prima edizione di una giornata che ha 
visto artisti a confronto con tavolozze epennelli. I lavori prodotti sotto gli 
occhi di tanti sostenitori ecittadini incuriositi sono stati poi messi all'asta 
evenduti aquanti hanno voluto contribuire alla causa della diversità. Ma 
la giornata è stata allietata anche da numerosi artisti attinenti all'ambito 
musicale, che si sono spesi, allietando coloro che sono intervenuti all'ini· 
ziativa, con veri e propri concerti live. L'associazione "InclusoMe"ha 
organizmto l'evento grazie al patrocinio della Provincia di Perugia e il 
sostegno dell'assessorato alla cultura del comune di Bastia Umbra, per 
sensibilizmre la cittadinanza e promuovere l'integrazione sul territorio 
delle persone affette da patologie psichiatriche. Visto il successo riscosso 
dall'associazione, i cittadini sono rassicurati: presto si terranno nuove 
iniziative conlo scopo di.cr~e mpmenti, di informazione eformazione. , 

ginecologia e la necessaria futura no
mina di quelli di medicina generale e 
diagnostica per immagini (il termine 
dell'incarico è il 31 dicembrej. L'ospe
dale è stato inserito nel piano saniuta
rio regionale con la dizione di "parti
colare". Importante, dunque, secon
do l'amministrazione, mantenere la ' 
sede del punto nascita, pronto soccor
so, la guardia attiva per ventiquattr' 
ore di medicina generale e una di chi
rurgia generale con una pronta reale 
immediata disponibilità in anestesia e 
rianimazione. 
"Inoltre - ha concluso l'assise· saran

Ospedale Il pronto soccorso no definite specifiche attività nelle 
quali raggiungere alti livelli di qualità 

un luogo spirituale significa favorire (nella sostanza sul modello dei piccoli 
una migliore. guarigione psico-fisi ospedali europei eamericani l'ospeda
ca)". le di Assisi può essere un luogo dove 
La richiesta si foca1izUl su alcuni pun fare molto bene una serie di attività 
ti fondamentali, tra cui la mancata mediche di base ealcune attività spe
nomina del primario di ostetricia e cialistiche)". Un progetto preciso che 

Le primarie del 

.CORRIEREOJMBRIA
 
Vota il tuo candidato
 

al Comune di BASTIA UMBRA
 

quei requisiti di discontinuità che partiti mino
ri di centrosinistra chiedono agran voce. C'era 
una "regina" che avrebbe potuto vincere la 
partita, Nadia Cesaretti, che ha però scelto 
responsabilmente di lasciare il ruolo di primo 
cittadino a colui che vi si impegnerà anima e 
corpo. Aquesto punto tre sono le figure che, 
ricche di esperienza politica econoscenza con
sapevole delle problematiche della città, po
trebbero essere valide come jolly, in grado di 
conciliare novità e spirito di coalizione: la pri
ma è l'ex assessore all'urbanistica Giorgio An
tonini, che però, caduto nel rimpasto di giunta 
e sostituito dal sindaco Lombardi con l'archi
tetto Falcinelli, sembra essere uscito di scena; 

Incontro indetto dal Partito democratico 
Crisi finanziaria ed effetti 

sull'economia reale bastiola 
BASTIA UMBRA {a.g.} . ApprezUlta, specie dagli addetti ai lavori, la 
conferenza organìzUlta dal coordinamento comunale bastiolo del Parti
to Democratico intitolata "La crisi finanziaria egli effetti sull'economia 
reale del nostro territorio". Al tavolo dei relatori erano presenti la 
senatrice Anna Rita Fioroni, Luca Ferrucci, professore ordinario di 
EconomiaeGestione delle Imprese alla facoltà di Economia di Perugia, 
Angelo Barbanera, vice direttore generale Banca di Perugia Credito 
Cooperativo e Marco Tili, direttore generale Gepafin, finanziaria regio
nale di partecipazione. Tra il pubblico il presidente Confcommercio 
Sauro Lupattelli, il presidente Confartigianato, Paolo Mela e numerosi 
esponenti politici del territorio. "E' con iniziative come questa che il Pd 
vuole essere vicino alla gente - ha dichiarato Lorella Capezzali del 
coordinamento piddino . per intraprendere un percorso di partecipazio
ne e condivisione che consenta alla politica di essere al servizio dei 
cittadini. Per questo verranno a breve comunicate altre iniziative di 
interesse pubblico". 

è stato sostenuto con forza dall'ammi
nistrazione di centro destra e con il 
gruppo Udc, il quale ha da poco realiz- ' 
zato con successo una raccolta firme 
per la nomina del primario. , 
Durante il consiglio, oltre all'impor
tante rimodulazione dello statuto del 
Cst illustrata ieri su questa pagina, si 
è parlato anche della candidatura di 
Assisi come capitale europea della cul
tura per l'anno 2019, anno in cui sarà 
nuovamente il turno dell'Italia che do
vrà indicare una nuova città capitale 

, dopo Genova nel 2004. 
"TI governo italiano· spiega il sindaco 
Ricci - fra le proposte che arriveran
no, dovrà, fra l'anno 2011-2013, pren
dere la decisione definitiva. per Assisi 
potrebbe essere una grande opportu
nità per reperire risorse e avere una 
promozione importante sul piano cul
turale e turistico". 

Valentina Antonelli 

Nel borsino del centrosinistra crescono le quotazioni dell'ex sindaco 

Bogliari e Criscuolo tornano in pista
 
la seconda è l'ex assessore all'urbanistica Cla
ra Silvestri, acclamata da più parti e corteggia
ta praticamente da tutti ma altrettanto decisa 
nel rifiuto dell'incarico offertole; la tem è 
Antonio Criscuolo. 
Thttavia il centrosinistra tiene sempre al caldo 
Bogliari, un mix tra vecchio e nuovo, visto di, 
buon occhio da Stramaccioni e dai colleghi , 
che lo hanno preceduto e succeduto al gover
no bastiolo. Nel frattempo i piccoli partiti non 
perdono tempo. Italia dei Valori, Rifondazione 
Comunista e PdCi si ritrovano a cena con 
Carlo Cianetti; semplice convivio o strategia 
della trattativa del potere? 

Alberta Gattucci 

RiaxJprogmmmaper tutti 

Per Natale 
.concerti,:' 
spettacoli 

e tanti eventi
 
ASSISI (v.a.) - Concerti, spettacoli, eventi. cm ' 
ha deciso di passare le feste acasa potrà godersi' 
alcune iniziative natalizie organizzate nella ~ , 
serafica. Gustoso antipasto si è avuto con la er

,messe "Cera una volta", arrivata alla sec;onda 
edizione. Un appuntamento tradizionale - il Fo
caraccio dell'Immacolata alla Rocca organizzato' 
dagli Amici della Montagna -e uno più recente, 
ma che attira sempre maggior attenzione - il 
mercatino dell'antiquariato svoltosi ieri a Santa 
Maria degli Angeli -hanno rallegrato iprimi due, 
week end col profumo di festa. Si prosegue con 
le numerose proposte delle varie associazioni 
del territorio. . , 
Il Parco del Subasio propone il programma di 
appuntamenti "Natale nel parco 2008": escursio
ni guidate con il Cai di Foligno, aperture straor
dinarie del laboratorio di geopaleontologia; la 
riproposizione dello spettacolo della Pro Loro di 
Costa di Trex "Bertoldino e la fonte", il4 genna: 
io al teatro Subasio di Spello. 
Aridosso della vigilia, via libera ai concerti di 
musica natalizia del coro dei Cantori di Assisi e 

. della cappella. musicale di San Francesco. Al 
teatro Metastasio, fino al6 gennaio, non stop per 
il musical "Greccio, notte di Natale 1223" di 
Carlo Tedeschi, in scena ogni sabato, il 26 eil 31 
dicembre alle 21,30 e in versioneridotta ogni 
domenica, il 25 dicembre, l'l e il 6gennaio alle 
·16. Al centro delle feste natalizie assisane sarà 
ancora una volta il presepe, tradizione francesca
na per eccellenza; per'questo, spiega l'assessore 
Franco Brunozzi, il Comune di Assisi ha bandito 
un concorso a premi per i presepi allestiti nel 
territorio. . 
Anche la Pro lòco di Santa Maria degli Angeli ha 
scelto di feste~e ifNatale realizzando unpre
sepe e di, un albero nella piazm antistante la 
basilica. L'associatiòne organizzerà, il 25 dicem
bre, un gradito incontro con "Babbo Natale", 
che arriverà nella frazione con tanto di carrozza 
e doni da distribuire ai più piccoli. Per l'Epifa
nia si terrà invece il terzo appuntamento con "I 
Re Magi", iniziativa con i ragazzi del dopocresi
ma della parrocchia di Santa Maria degli Angeli. 

-



